

ABSTRAK

Satriyawan, Denny. 2023. *Strategi Peningkatan Transaksi Belanja Negara Melalui Penggunaan Kartu Kredit Pemerintah Pada Satuan Kerja Mitra Kantor Pelayanan Perbendaharaan Negara Metro*. Tesis. Program Studi Magister Manajemen, Universitas Muhammadiyah Metro. Pembimbing (1) Dr. Bambang Suhada, S.E., M.Si. (2) Dr. Febriyanto, S.E., M.M.

Kata kunci: kartu kredit pemerintah, belanja negara, perbendaharaan negara

Kementerian Keuangan Republik Indonesia berkomitmen penuh mendukung Gerakan Nasional Non Tunai khususnya dalam rangka pelaksanaan Anggaran Pendapatan dan Belanja Negara (APBN), salah satu Langkah yang ditempuh adalah penerapan Kartu Kredit Pemerintah yang diatur melalui Peraturan Menteri Keuangan (PMK) Nomor 196/PMK.5/2018 tentang Tata Cara Pembayaran dan Penggunaan Kartu Kredit Pemerintah (KKP). Tujuan dari implementasi kartu kredit pemerintah adalah meminimalkan penggunaan fisik uang tunai, meningkatkan keamanan, mengurangi kemungkinan *fraud* pada APBN, dan pengurangan biaya dan kas mengganggu dari penggunaan UP. Pada tahun 2019-2021 terjadi penurunan penggunaan KKP pada satuan kerja mitra KPPN Metro. Sehingga implementasi KKP belum maksimal, dan perlu strategi untuk peningkatan penggunaan KKP sehingga tujuan awal penerapan KKP dapat tercapai.

Rumusan masalah pada penelitian ini yaitu: 1). Kriteria apa saja yang dapat menarik satuan kerja untuk menggunakan Kartu Kredit Pemerintah? 2). Strategi apa saja yang dapat diterapkan dalam upaya meningkatkan penggunaan kartu kredit pemerintah dalam transaksi pembayaran belanja negara?

Penelitian ini dilakukan kepada 14 satuan kerja mitra Kantor Pelayanan Perbendaharaan Negara Metro yang wajib menggunakan Kartu Kredit Pemerintah dan berlokasi di Kota Metro. Kemudian, analisis data pada penelitian ini menggunakan metode *Analitycal Hierarchy Process* (AHP).

Hasil penelitian menunjukkan kriteria fleksibilitas menjadi kriteria yang dianggap paling penting sebagai daya tarik penggunaan Kartu Kredit Pemerintah. Sedangkan, jangkauan luas (*multi platform*) menjadi alternatif strategi yang dianggap paling penting untuk meningkatkan penggunaan Kartu Kredit Pemerintah.